

EL MINISTRO BOLENTINI MIENTE

Los médicos tenemos naftas para nuestros coches y Usted lo sabe.

Los médicos conseguimos la nafta porque los obreros de ANCAP nos la entregan por tratarse <sup>de</sup> de la asistencia médica del pueblo.

También reciben combustible los HOSPITALES, las USINAS DE LECHE y otras actividades al servicio del PUEBLO.

TODOS, Usted, los obreros de ANCAP y su médico LUCHAN CONTRA EL GOLPE DE ESTADO.

Sindicato Médico del URUGUAY

LEALO Y PASELO. QUE TODOS PUEBAN CONOCER ESTA VERDAD.

30/VI